

PCR mantiene la calificación de “A+” a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Riobamba Ltda.

Ciudad de Quito (Abril 15, 2019): El Comité de Calificación de PCR determinó ratificar la calificación de “A+” a la **Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Riobamba Ltda.** La calificación está respaldada por el posicionamiento y años de experiencia de la entidad financiera en la provincia de Riobamba, lo que le ha permitido mantener adecuados niveles de liquidez y solvencia. La calificación reconoce la buena gestión crediticia que hace que la morosidad se ubique como la más baja dentro de su sistema con provisiones suficientes para respaldar la cartera problemática. La calificadora observa una reactivación de la demanda del crédito en el último año, que mejora su eficiencia y rentabilidad. Por otro lado, la calificación se encuentra limitada por la administración del riesgo operacional.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito Riobamba Ltda., mantiene vigencia jurídica desde el 12 de octubre de 1978. En el año 1985, la Cooperativa entró en un proceso de intervención por parte del Ministerio de Bienestar Social, para posteriormente iniciar una fase de crecimiento hasta la actualidad, cuenta con doce (12) agencias incluida la matriz, distribuidas entre las ciudades de Riobamba, Cuenca y Quito.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito Riobamba Ltda., enfoca su mercado en operaciones de microcrédito y consumo, sin embargo, se cuenta con productos para otorgar créditos comerciales, vivienda y a clientes institucionales. La captación de recursos se gestiona a través de los productos ahorro normal, ahorro infantil, ahorro cesantía, ahorro fondo de reserva, ahorro promedio, ahorro décimo y ahorro de plazo fijo. Referente a servicios financieros brinda tarjeta de débito VISA, pago de nómina, pago del bono de desarrollo humano, remesas, pago jubilaciones, pago montepío, pago de matrículas y pago de agua. Con relación a servicios asistenciales mantiene servicio médico y asistencia exequial.

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras PCR.

Información de contacto:

Delia Melo
Analista de Riesgo Senior
dmelo@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.